

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan baik dan shalawat beserta salam penulis sampaikan kepada Nabi Muhammad SAW karena berkat suri tauladan beliau penulis bersemangat dalam berjuang menyelesaikan studi dan penulisan skripsi, skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Elastisitas dan Hukum Hooke SMA Negeri 13 Medan” disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Rektor Universitas Negeri Medan Prof. Dr. Syawal Gultom, M. Pd., Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, M.Si selaku ketua jurusan Fisika FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Abd. Hakim S, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, serta saran-saran kepada penulis, sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si, Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si, dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran dalam penulisan skripsi oleh penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi jurusan pendidikan fisika, Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd, selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis dari awal studi hingga menjadi sarjana pendidikan. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan Bapak Iqbal, M.M selaku pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kepala SMAN 13 Medan, serta ucapan terima kasih kepada para guru dan staf pegawai administrasi SMAN 13 Medan yang telah memberikan kesempatan, motivasi dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta di kampung halaman Ayahanda Hakim Masrah Ritonga beserta Ibunda Ajarita Rambe, yang senantiasa memberikan doa, dukungan, semangat, dan materi kepada penulis hingga berkat kasih sayang dan doa kedua orang tua penulis mampu menyelesaikan studi sarjana pendidikan di Universitas Negeri Medan. Dan ucapan terima kasih juga kepada kakak tercinta Yusmayati Ritonga, S.E dan Fery Fadly Ritonga, S.Pd yang selalu menjadi sumber semangat bagi penulis, serta kepada seluruh keluarga besar yang selalu memberikan dukungan dan doa kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan *baby girl (extended)*, Hasyim, Ardi, Nia, Ulfa, Ukhti, Winda, Windi, dan Zafira, Kemudian ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman – teman seperjalanan Bid-Soeh, yaitu Isdesy, Sekar, dan Septi, juga penulis sampaikan kepada penghuni kos Soeloeh 145, yaitu Kak Ria, Kak Desy, Kak Nila, Kak Yeni, Suci dan Fadila,. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman dari kelas pendidikan fisika Reguler D 2014 (*Deadline Squad*). Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada seluruh keluarga besar LP2IM (Lembaga Penalaran dan Penelitian Ilmiah Mahasiswa) yang sudah bagaikan rumah kedua selama menimba ilmu, terkhusus untuk teman – teman yang berada di Departemen PKK Kece, yang sudah memberikan banyak pengalaman kepada penluis.

Penulis telah berupaya maksimal dalam penyelesaian skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa penulisan skripsi, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi. Kiranya isi skripsi bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2019

Penulis

Herlinayati Ritonga
NIM. 4142121019